

Alerta Arce sobre irregularidades del Tribunal Supremo Electoral



Alerta Arce sobre irregularidades del Tribunal Supremo Electoral.

La Paz, 15 oct (RHC) Bolivia celebrará sus elecciones generales el próximo domingo 18 de octubre, un proceso en el que el Movimiento al Socialismo (MAS) ha reiterado irregularidades que podrían presentarse. Al respecto, el candidato a la presidencia boliviana, Luis Arce Catacora, expresó que "hay retroceso en la transparencia del TSE boliviano".

Arce explicó que existen problemas que van "desde el orden teórico-jurídico hasta técnico-informáticos" en los que el Tribunal Supremo Electoral (TSE) tiene un rol importante. Al respecto, advirtió que el ente electoral está "pretendiendo publicar únicamente datos a nivel de recintos electorales, cuando en el pasado siempre se publicaba por número de mesas".

Alertó que un recinto electoral puede tener 15 o 20 mesas, por lo que la publicación de los resultados con esta nueva forma implica un total "retroceso en la transparencia en la información que tiene que tener el público, la gente, el pueblo".

Arce también afirmó que hasta ahora no se ha hecho conocer quiénes van a hacer la auditoría informática a los sistemas, y si bien el TSE ha informado que contrataron para esta tarea a dos empresas, "no sabemos cuáles son".

"Hasta ahora el pueblo boliviano no conoce este tipo de cosas y eso demuestra una clara y evidente falta de transparencia para todos los partidos políticos y peor, para el pueblo boliviano, en estas elecciones, a cuatro días de celebrarse", agregó el candidato a la presidencia.

Explicó que el MAS ha pedido a los observadores que garanticen la transparencia de los comicios, "que nos acompañen y luego continúen para que vean lo que puede ocurrir después, pues nos preocupa el conteo, las actas de recintos alejados que tardan en llegar", así como otras acciones que puedan tomarse basadas en las decisiones que está tomando el TSE.

Sobre la aceptación de los resultados de las elecciones, Arce afirmó que "quien debe acatar los resultados son los perdedores, el Movimiento al Socialismo va a ganar las elecciones, eso está claro para nosotros".

De igual forma señaló que los demás partidos políticos pretenden hacer ver al MAS como violentos, pero "nosotros hemos llamado a la tranquilidad, a no dejarnos provocar con esas acciones pagadas, y le hemos apostado a la salida democrática".

En cuanto a la participación electoral, el candidato a la presidencia de Bolivia confesó que ha visto un gran número de personas movilizadas, con mayor compromiso.

“He notado el mismo sentimiento que en el año 2005, ese momento donde sacamos 54 por ciento de los votos, la gente que sale a las movilizaciones hoy es el doble que octubre pasado, hay mayor participación, mayor compromiso, y este domingo habrá sorpresa de participación”, añadió.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236836-alerta-arce-sobre-irregularidades-del-tribunal-supremo-electoral>



Radio Habana Cuba